

FUPPARI TIMES

THE NEWSLETTER OF THE SEASON

秋の廃品回収にご協力をお願い致します

初秋の候 町内各位におかれましては、益々ご健勝のこととご推察申し上げます。

また、恒例になりました「納涼祭」に於いてはたくさんの皆様方に参加して頂き、大盛況に終わることが出来大変嬉しく思っているところです。

さて、総会では廃品回収を年一回秋に行うことになっておりましたが、秋の「廃品回収」及び吹張町内「大清掃」を下記により行うことといたしました。廃品回収は町内の貴重な財源確保になるため是非ともご協力下さい。また、当日は美化を推進するために、吹張町内を一斉に清掃したいと思います。ゴミ集積ボックス回り、空き地の草刈りなど、身近での気がついた所の清掃で結構ですので、清掃道具等各自持参の上、清掃活動にご参加ください。

※ 町内の皆様には、ボランティアとして当日の廃品回収作業へのご協力をよろしくお願い申し上げます。

記

1、日 時 平成29年10月14日 (土)

午前8時30分～

※ 廃品回収ボランティアの集合

場所 旧会館前 時間 午前8時15分

2、対象廃品の種類

ビン類 一升ビン、ビールビン

(雑ビンや油ビンを除く)・新聞紙・雑誌類

※金属類、自転車等の粗大物につきましては、これまで同様各ご家庭にて処分くださいますようお願いいたします。また、一声おかけいただければ、お家の中まで参上いたしますのでよろしくお願いいたします。

- ① ビン類を軽トラックで回収して一カ所(旧会館前)にまとめ、色別してケースに入れます。
- ② 古紙類は出して頂いた場所でトラックに積み込みます。

尚、廃品回収、清掃活動終了後、昼12時頃より「秋の収穫祭」町内懇親会を行いたいと思っておりますので、皆様方には是非ご参加くださいますよう合わせてご案内申し上げます。

吹張町内会 会長 奥山 忠平

・ AUGUST ・ SEPTEMBER
・ OCTOBER

Monthly Events

8月 August

8/5・6・7

「七夕絵どうろうまつり」

8月3日午前5時より七夕飾り竹1本3,000円にて配付

主催：吹張有志・町内会

8/7

「七夕健康マラソン」

吹張町内もランナーが走るコースになっているので、町内の皆様で応援！

8/23

町内「納涼祭」

「つながろう吹張」

主催：吹張町内会

協力：吹張 有志

9月 September

9/9 アメシ口駆除

9/23・24 愛宕神社祭典

・古例祭・大名行列 開催

10月 October

10/1 「山内家公開」

10/14 「秋の廃品回収」

及び「町内大清掃」

午前8時30分より

協力：吹張 有志

終了後「秋の収穫祭」

「ランプの会」開催

11月午後5時より

予定





山形県民ゴルフ場 総勢13名4パーティー 優勝者：釜田 順一氏
 第10回記念吹張親睦ゴルフコンペ開催10月1日（日）

第10回の記念大会になったコンペは天気に恵まれました。新しく下山勉さんの参加もあり大いに盛り上がりました。直会：さかばやし

参加者：渡部 均・下山 勉・岩崎 一哉・石山 淳一・鶴沼 克己・石山 文次郎・
 釜田 順一・松本 享・藤崎 勝太郎・倉田 健一・寺尾 博旨・皆川 定美・奥山 忠平

■ 9/3 愛宕神社祭典に向けて月初めに有志による境内のクリーンアップを昨年より行っておりますが来年は是非参加して頂ければと思います



29年度愛宕神社祭典・大名行列開催

愛宕神社祭典が9月23、24日に行われました。山勢武夫氏のご協力にて今年も他町に自慢のできる「しめ縄飾り」を飾ることができました。（喪中のお宅の飾りはご遠慮しています。）愛宕神社祭典運営委員会の行う祭典も2年目、大名行列は今まで通り保存会に頑張って頂いておりますが御神輿渡御（おみこしとぎょ）行列の編成で念願だった御供菓子（おくらご）と四神旗（しじんぎ）を今年出すことが出来ました。宵宮祭（よいみやさい）は23日午後7時より神事が執り行われ初祭りに続き巫女舞の「浦安の舞」も奉納することができました。24日の本祭りは天気にも恵まれ午前8時から神殿にて古例祭（これいさい）と神幸祭（しんこうさい）の神事と、後に御神輿渡御と大名行列を編成して歩くことが出来ました。御神輿（おみこし）には実行委員長である私も付きそうことを仰せ使い、最後に社殿にて還幸祭（かんこうさい）の神事を行い無事神様をお納めできました。先ずは何事も無くご奉仕が出来ほっとしているところです。



編成表等、詳しくはホームページにて↓
 URL: www.yuzawa.site/atagojinjya



五穀豊穣・家内安全
つながう吹張

恒例

納涼祭

8月23日(土)

「つながう吹張」ということで、今年も「納涼祭」を開催することが出来ました。午前の雨も午後からはあがり準備をしました。4時からの開催ということでしたので、炭をおこし5時頃には町内の皆様も集まりだしテントの中での懇親会が始まりました。前日仕込みのピザ生地にも旬の野菜とハーブやチーズなど合計8枚のピザを焼きました。皆様の話もありあがる懇親の場となりました。



秋のアメシロ 駆除！

先の大発生したマイマイガの予防呼びかけや、スズメ蜂の駆除はしてきましたが、ここ数年アメシロの駆除は行ってきませんでした。町内の皆様からの声もあり少し遅いとは思いましたが、有志にて駆除作業にあたることといたしました。実際アメシロも4~5cmと大きくなって、たくさん発生しており、今年は例年より2倍くらいの駆除剤をたっぷりと噴霧しました。作業に協力して頂いた皆様大変ご苦労様でした。

(直会：すゞや)



■ 9/18湯沢南地区自治会主催「敬老のつどい」(湯沢ロイヤルホテル)

98名の参加でしたが、残念ながら我が町内からは誰も参加する人がいらっしゃいませんでした。

吹張町内のお祭り見物



吹張竹取り物語



.....

8月3日に「湯沢七夕絵どうろうまつり」の竹をお配りする事が出来ました。早朝5時より竹を取りに山に入り、17本程をお配りする事が出来ました。生い茂る草木に拒まれながらも良い竹を切り出すのに苦労しました。有志の皆様のご協力大変ありがとうございました。協力者：皆川定美、内藤勇、藤原英人、松本亨、奥山純一、下山勉、次田吉明、佐々木利雄、海野哲也、寺尾博旨、熊谷隆、奥山忠平（総勢12名）

■ 8/7「七夕健康マラソン」吹張町内、みんな元気に応援しました町内有志の協力で七夕飾りの竹を配布することができ、マラソン区間となっている当町内でも、たくさんの七夕の竹に色とりどりの短冊を飾ることが出来ました。水出しのご協力も頂き、暑い中でしたが「ガンバガンバ」とかけ声の応援でランナーに元気を送りました。

7月16日湯沢分団第一部
消防団 消防規律訓練参加
稲川スキー場にて

新入団員紹介
藤崎 智也
海野 哲也
内藤 祐希



消防団員 募集！連絡先：熊谷 隆
携帯080 3333 0808

吹張ホームページ <http://www.yuzawa.site/fuppari>

■ フッパリタイムズはPDFファイルにてホームページにもアップロードしています
吹張町内皆様方のコミュニケーションのお役にたてればと、情報誌「Fuppari Times」（フッパリタイムズ）は「秋の号」8月、「冬の号」11月、「春の号」2月、「夏の号」5月と、春夏秋冬発行して行きます。今後も皆様より広く情報を頂き、紙面にたくさんの笑顔をお届け出来ればいいなと思っておりますので、どんな情報でも結構ですでお気軽にお問い合わせください。
誌面はコミュニティー事業の補助金で作成しています 編集企画：奥山 忠平 携帯 09058303132

